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Bienveillance – Engagement – Entraide  

Tous ensemble pour aller plus loin! 

École Les Primevères-Jouvence 
  Conseil d’établissement  

Séance ordinaire  
Mardi 23 avril 2024 19h, Bibliothèque, Pavillon Jouvence 

 

Procès-verbal PROVISOIRE  

 
Présences : 
 
Pour représenter les parents :  

• Mme Julie Genest Gaumond, vice-présidente 

• Mme Julie Drapeau, trésorière 

• Mme Audrey Lamontagne, représentante au comité de parents du CSSDD 

• M. Aurélien Dupuy, parent 

• Mme Delphine Talamona, parent 
 

Pour représenter le personnel enseignant :  

• Mme Élizabeth Cimon  

• Mme Hélène Beaulieu  

• Mme Marie-Renée Coulombe  

• Mme Sylvie St-Arnaud 
 

Pour représenter le service de garde :  

• Mme Sophie Nadeau 
 

Pour représenter le personnel des services professionnels :  

•   Mme Émilie Paré, psychoéducatrice 
 

Pour représenter les membres de la communauté :  

• M. Réjean Martel 
 

Direction de l’école :  

• Mme Julie Boulanger, directrice 

• Mme Alexandra Therrien, directrice adjointe 
 

Secrétaire d’assemblée :  

• Mme Katia Perron  
 

Personnes absentes :  

• Mme Catherine Fournel, présidente 

• Mme Rosine Kabindigiri, représentante au comité de parents du CSSDD 
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École Les Primevères -Jouvence 

Convocation du conseil d’établissement 

 
Date : Mardi 23 avril 2024 
Heure :  19h00 
Lieu : Pavillon Jouvence (bibliothèque) 
 

 

 PROJET D’ORDRE DU JOUR  
 

BLOC OUVERTURE 

1. Ouverture de l’assemblée 
2. Vérification du quorum 
3. Adoption de l’ordre du jour  
4. Parole au public 
5. Lecture et suivis au procès-verbal de la rencontre du 19 mars 2024 

BLOC INFORMATION 

6. Information générale 
a. De la présidence 
b. De la direction 
c. De la représentante au comité de parents 

7. Locaux utilisés par le camp de jour été 2024 (pavillon Jouvence) 
8. Ouverture des SDG des journées pédagogiques de la rentrée 2024-2025 
9. Budget du CÉ: présentation d’une facture pour frais de gardiennage 

 
BLOC CONSULTATION 

10. Retour sur la formation Optifex 
11. Critère de sélection d’un poste de direction d’école  

BLOC DÉCISION 

12. Entrée progressive du préscolaire pour l’année scolaire 2024-2025 
13. Règles relatives aux contributions financières exigées aux parents pour 2024-2025 
14. Demandes de sorties scolaires ou activités nécessitant un changement d’heure scolaire 
15. Varia 
16. Levée de l’assemblée 
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École Les Primevères - Jouvence 
Procès-verbal du conseil d’établissement 

BLOC OUVERTURE 

1. Ouverture de l’assemblée 
 

2. Vérification du quorum 
 

3. Adoption de l’ordre du jour  
CÉ.23-24 -35 Il est proposé par Julie Drapeau, appuyée par Hélène Beaulieu, d’adopter le projet 
d’ordre du jour.  

 
4. Parole au public 

 
5. Lecture et suivis au procès-verbal de la rencontre du 19 mars 2024 

CORRECTION 

• Correction de l’en-tête de la page des présences du conseil d’établissement (date et lieu)  
Mardi 30 janvier 2024, local d’anglais (local AR-31) Pavillon Jouvence 
Mardi 19 mars 2024, local d’anglais (local 137) Pavillon Primevères 

CÉ.23-24 -36 Il est proposé par Sophie Nadeau, appuyée par Élizabeth Cimon, d’approuver la correction 
apportée au procès-verbal de la rencontre du 19 mars 2024.  
 
SUIVIS 
Mesdames Julie Boulanger et Alexandra Therrien présentent les suivis suivants :  

• Plan de lutte contre la violence et l’intimidation : Madame Julie Boulanger mentionne que l’on est 
dans les temps et qu’il y aura une présentation du document lors de la prochaine rencontre du 
conseil d’établissement.  

• Présentation du Projet éducatif au CSS : Les membres de la direction ont reçu de nombreuses 
félicitations pour l’excellent travail qui a été accompli.   

• Jardin hydroponique de l’école Jouvence : Les Brocolis fleuris ont reçu le Lauréat régional 
OSEntreprendre pour le projet que madame Élizabeth Cimon a présenté.  

• Inscriptions scolaires 2024-2025 : Il y aura la sortie d’une première organisation scolaire en mai. 
• Ordinateur au service de garde de l’école Jouvence : Les membres du conseil d’établissement 

sont informés que les règles de fonctionnement ont été revues au sujet de l’utilisation d’Internet 
sur cet ordinateur par les élèves (pas YouTube, pas de jeux vidéos, etc.). Finalement cet 
ordinateur a été retiré, car il était désuet.    

 

BLOC INFORMATION 

6. Information générale 
a) De la présidence 

Madame Julie Genest Gaumond félicite les membres du personnel de l’école Les Primevères-
Jouvence pour la qualité du service offert et de l’engagement des employés qui travaillent 
dans notre belle école.  
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b) De la direction 
 

Mesdames Julie Boulanger et Alexandra Therrien informent les membres du conseil 
d’établissement des différentes activités à venir :  

• Défi Endorphine : La course aura lieu, dans chacun des pavillons, le 31 mai prochain 
(remis au 14 juin en cas de pluie). 

• Spectacle des Talents : Cette année, le spectacle se tiendra le 7 juin prochain dans le 
gymnase de l’école Les Primevères.  

• Pièce de théâtre de madame Hélène : Il y aura 3 représentations.  
• Mois de l’activité physique : Les élèves et leur famille auront encore la chance cette 

année d’amasser des Diablos-Énergie pour chaque tranche de 15 minutes d’activité 
physique.  

• Semaine des secrétaires du 21 au 27 avril 2024 : Merci à madame Lauriane à 
Primevères et madame Lisa à Jouvence pour leur excellent travail.  

• Classes extérieures : Les Caisses Desjardins nous octroient une bourse de 20 000$ 
pour nos projets de classes extérieures.  

• Conseil de Quartier de l’Aéroport de Québec : Monsieur Martel nous a fait parvenir des 
affiches VA PAS TROP VITE ! pour les membres qui aimeraient en coller une sur leur 
bac à poubelle.  

• Le Grand Défi Pierre Lavoie : Nous serons commandités par une équipe de cyclistes 
des Canadiens de Montréal.  
 

c) De la représentante au comité de parents 
• Madame Audrey Lamontagne présente les différents sujets abordés au comité de 

parents : 
o Fermeture de classes de maternelle 4 ans  
o 4 classes modulaires à l’école Filteau  
o École à venir dans le quartier Legendre 
o Travaux et chantiers de cet été  
o Offres des activités parascolaires 

 
7. Locaux utilisés par le camp de jour été 2024 (pavillon Jouvence) 

 
Dû aux travaux de rénovation à l’école Les Primevères, le camp d’été sera à l’école Jouvence. Le 
camp de vacances occupera le premier étage et possiblement une classe au 2e étage (classe de 
bureaux de mesdames Élizabeth et Julie).  
 

8. Ouverture des SDG des journées pédagogiques de la rentrée 2024-2025 
 
La première journée pédagogique, le jeudi 22 août, serait une journée de concertation, sans enfants, 
et le service de garde commencerait le vendredi 23 août.  
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9. Budget du CÉ: présentation d’une facture pour frais de gardiennage 
 
Delphine demande un remboursement de 32$ pour des frais de gardiennage. 

 
BLOC CONSULTATION 

 
10. Retour sur la formation Optifex 

 
Madame Julie Boulanger demande aux membres du conseil d’établissement leurs commentaires au 
sujet de la formation sur les fonctions exécutives du cerveau. Madame Audrey Lamontagne exprime sa 
grande satisfaction pour cette formation. Julie Boulanger mentionne que le CSS était épaté par le haut 
taux de participation des parents à cette soirée.  Alexandra Therrien félicite la présence de madame 
Sophie Nadeau et de 5 éducatrices du SDG de l’école Jouvence. Plusieurs membres mentionnent que 
des formations comme celles-ci devraient être reconduites dans les années à venir.  
 

11. Critère de sélection d’un poste de direction d’école  
 
Madame Julie Boulanger explique qu’elle doit consulter les membres du conseil d’établissement sur 
les critères et le profil de sélection idéal pour le poste de direction d’établissement. Les membres 
attribuent un niveau d’importance des différents critères présentés. Monsieur Aurélien Dupuy se 
questionne sur la modalité choisie par le CSS pour cette consultation et madame Julie Genest 
Gaumond souligne les efforts de consultation du CSS.  
 

BLOC DÉCISION 

12. Entrée progressive du préscolaire pour l’année scolaire 2024-2025 
 
Ce point sera reporté à la prochaine rencontre, car la direction n’a pas reçu les balises de 
fonctionnement.  
 

13. Règles relatives aux contributions financières exigées aux parents pour 2024-2025 
 
Madame Julie Boulanger fait un tour rapide du document que les membres ont déjà reçu, par courriel, 
en même temps que l’ordre du jour. Plusieurs parents et membres du personnel de l’école participent 
à la discussion sur la possibilité d’augmenter le montant maximum exigé aux parents pour les 
photocopies et les cahiers d’exercices. La direction consultera les différentes équipes-cycles et le 
CPEE. Il y aura un suivi lors de la prochaine rencontre en lien avec les frais chargés aux parents et la 
liste de matériel scolaire.  
 
CÉ.23-24 -37 Il est proposé par Hélène Beaulieu, appuyée par Audrey Lamontagne d’approuver le 
document des règles relatives aux contributions financières exigées aux parents pour 2024-2025, sauf 
pour le montant maximum exigé aux parents.  
 

 
14. Demandes de sorties scolaires ou activités nécessitant un changement d’heure scolaire 
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SORTIES  
• Monsieur Gérald Charron demande d’aller sur une ferme appartenant à un parent de la 

classe. Les membres du conseil d’établissement acceptent que le déplacement lors de 
cette sortie se fasse en voiture par des bénévoles, étant donné le petit nombre d’élèves 
dans cette classe (13 élèves). La direction explique que toutes les règles relatives au 
transport ont été vues et seront appliquées.  

• Les classes de 3e année de madame Miryam et madame Évelyne, à l’école Les Primevères, 
ont fait la demande pour offrir à leurs élèves une sortie au cinéma. 

CÉ.23-24 -38 Il est proposé par Julie Drapeau, appuyée par Julie Genest Gaumond, d’approuver les 
demandes de sorties scolaires.  
 

• Les membres du conseil d’établissement acceptent que certaines sorties scolaires en lien 
avec les cours d’éducation physique changent de date et d’activité, car il y a eu plusieurs 
imprévus cette année. Un nouveau sondage sera envoyé aux parents concernés.  

CÉ.23-24 -39 Il est proposé par Julie Drapeau, appuyée par Marie-Renée Coulombe, d’approuver ces 
modifications aux sorties scolaires.  
 

• Le comité de fin d’année propose, pour la dernière journée de classe (20 juin), de conserver 
la formule gagnante; kermesse et pique-nique. Le comité demande donc au conseil 
d’établissement un déplacement d’horaire; c’est-à-dire de dîner avec les élèves et de 
terminer 1h30 plus tôt qu’à l’habitude.  

CÉ.23-24 -40 Il est proposé par Delphine Talamona, appuyée par Élizabeth Cimon, d’approuver la 
demande de changement d’heure scolaire.  
 

15. Varia 
 

16. Levée de l’assemblée 

Madame Julie Genest Gaumond remercie les membres et annonce la levée de l’assemblée. Il est 20h50. 

CÉ.23-24 -41 Il est proposé par Julie Drapeau, appuyée par Sophie Nadeau, d’approuver la levée de 
l’assemblée.  

 

 

 

 


